

PRESSEINFORMATION DER KA FINANZ AG

KA Finanz AG: Alle Details zur Restrukturierung wurden publiziert

(Wien, am 7. Juli 2011) – Die KA Finanz AG (KF) legt Wert auf folgende Feststellung: Im Standardartikel vom 7. Juli 2011 „Stille Finanzspritze von der Republik an die KA Finanz AG“ wird geschrieben, die möglichen jährlichen Restrukturierungsbeiträge von EUR 75 Mio. wären bisher nicht bekannt gewesen und erst mit der Veröffentlichung des Restrukturierungsplanes durch die Europäische Kommission öffentlich geworden. Dies ist unrichtig.

Alle Details zur Restrukturierung, inklusive der Restrukturierungsbeiträge, wurden bereits vollständig im Jahresbericht 2009 publiziert (Jahresbericht 2009, Seiten 14/15). Ebenso wurden im Jahresbericht 2010 die Restrukturierungsbeiträge im Detail dargelegt (Jahresbericht 2010, Seiten 15/56). Die Jahresberichte der KF sind auf der Homepage der KF vollinhaltlich einsehbar. Die Restrukturierungsbeiträge waren von Anfang an Bestandteil des Restrukturierungsplanes, wie er der Europäischen Kommission zur Genehmigung vorgelegt wurde.

Bis zum Jahresende 2010 wurden, wie berichtet, im Rahmen der Restrukturierung EUR 250 Mio. netto an Haftungsentgelten an die Republik Österreich geleistet. Dieser Nettobetrag wird in den kommenden Jahren weiter ansteigen.

Volle Transparenz und voller Einsatz waren von Anfang an Teil der Restrukturierungsarbeit, welche trotz schwierigem Marktumfeld bis dato über den Planergebnissen liegt.

Rückfragehinweis:

KA Finanz AG
Cornelia Schragl-Kellermayer (Kommunikation & Marketing)
Tel.: +43 (0)1/31 6 31-532 oder +43 (0)676/88 3163 532
mailto:c.schragl@kafinanz.at; www.kafinanz.at